



希

求

～強く想い求める～



強く想い求める

新たな年度がはじまりましたが、学校再開までは今しばらくの我慢です。この「我慢」という言葉には「感情や欲望のままに行動するのを抑え、堪え忍ぶこと」という意味が込められています。今、多くの仲間がこう思っていると思います。「友達に会いたい」「学校に行きたい」「部活がしたい」「自由に外で遊びたい」等と。でも、今は「我慢」です。「何のためにそんなに我慢するのかな？」と疑問に思う仲間もいるかもしれません。その目的は、『全世界の人々が健康で安心して過ごせる生活を取り戻すこと』です。今は、この先のよりよい未来のために、全員で「我慢」することを頑張っていきたいと思います。

さて、今年の第3学年の学年目標を伝えます。それは、「希求～強く想い求める～」です。

第1学年の学年目標は「探求」でした。この意味は「何かを手に入れようと探し求める」です。皆さんが1年生の時の思い出してください。何が何だか分からないけれども、がむしゃらに何かを手に入れようとしていたのではないのでしょうか。第2学年の学年目標は「追求」でした。この意味は「目的を達するまでどこまでも追い求める」です。昨年の1年間は先輩でもあり後輩でもある立場でしたが、どんな目的をもって行動していましたか。きっと、今の自分があるのは、その時の努力があったからだと思います。

そして、いよいよ最上級生である第3学年となりました！学年目標である「希求」の意味は「強く想い求める」です。何を求めるかについて、今は、「全員の安心・安全・健康」です。学校再開後は、改めてみんなで考えていきましょうね。皆に会える日、皆が会える日を目指して、今、一瞬を大切に過ごしていきましょう。

では、これから皆さんと共に過ごす7名のスタッフの自己紹介をします。その中には、「今取り組んでいる我慢と今だからできていること」を含めています。ぜひ、自分の事のように読んでもらいたいものです。

学年主任 1組担任 (理科・道徳) 藤永 啓吾 (ふじなが けいご)

学年主任を務めさせていただくことになりました。今取り組んでいる我慢は「息子と外で遊んだり、お出かけしたりすること」です。今だからできていることは「マスクをつくったり、料理をしったりすること、そして息子の勉強を見たりすること」です。共に我慢！その先は、共に楽しみ、温かな学年にしていきたいと思います。

学年副主任 3組担任 (数学) 中村 哲哉 (なかむら てつや)

3組の担任で数学科を担当します。この学年に3年間関わることができて、大変うれしく思っています。今取り組んでいる我慢は「不要なドライブと外食」です。今だからできていることは「部屋をいつも以上にきれいな状態に保つことと料理を作り、規則正しい生活すること」です。生活リズムを整えて、病気に負けない強い体と心をつくっていきましょう。

2組担任 (英語) 梅田 彩味 (うめだ あやみ)

2組担任と英語科を担当させていただきます。今、生活必需品以外の買い物に行くことを我慢しています。今だからこぞできることとして、CNN ニュースや洋画、海外ドラマの英語を聞き、いつも以上に「一人で」英会話練習することを楽しんでいきます。英語を話しながら writing も頑張っています！みなさんと笑って過ごす時間が恋しいです。

副担任 (美術) 曾根 唯之 (そね ただゆき)

昨年に引き続き美術科を担当します。今、私の一番苦手な掃除や整理をしながら部屋と庭をきれいにしています。今だからできることは、読んでなかった本を読んでみたり、紙芝居の絵を描いてみたり、新しい料理に挑戦してみたりすることです。先日はチキンチキンごぼうを作ってみました。すごく美味しかったです。

副担任 (社会) 河村 崇文 (かわむら たかふみ)

昨年に引き続き社会科をみなさんと学べることを楽しみにしています。今、我慢していることは「引っ越したばかりなので生活感のない部屋で過ごしていること」です。今だからできることは「規則正しく、健康で健全で、節度と節制のある生活をする」ことです。みんな頑張っていると思いながら、お互い前向きに過ごしていきましょう！

副担任 (数学) 宮本 瑛周 (みやもと あきちか)

副担任を務めさせていただくことになりました。授業は2年生の数学を担当しますが、3年生では道徳や学活、総合的な学習の時間等を担当させていただきます。今取り組んでいる我慢は、「不要不急の外出」です。今だからできていることは、「家の中での短時間でリラックス出来る方法を見つけて実行してみる」ことです。

学年担当・教頭 (国語) 江藤弘康 (えとう ひろやす)

国語科を担当することになりました。今、私が我慢していることは「皆さんと共に過ごせる楽しい日々」です。今だからできることは、「一日一日に対して今まで以上に感謝すること」です。学校再開を願い、皆さんとの楽しい学びの日々を願い、今を大切にしていきたいと思います。

保護者の皆様へ

感染拡大防止に向けて、大変なご心配やご負担をおかけしていることと思います。3年部としても、一刻も早く学校再開を願っており、今は少しでもお子様のサポートができるように準備を進めています。共に手を携えながら、子どもの光ある未来に向けて、どうぞよろしくお願い申し上げます。